
e.V. 

Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins der WLS 
 
Ort:  WLS Lehrerzimmer 
Datum: Dienstag, 14.4.2015 
Zeit:  19:40 Uhr bis 20:50 Uhr 
 
Anwesende: 
Alice Schumann, Gabriele Ruhl, Ralph Eberhardt, Frank Ruckelshausen, Volker Schindler,  
Irene Klotzsch, N. Henrich, O. Spitzbarth, G.Wagner, M. Koch, H. Rüsch 
Themen: 

 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit d. 

Mitgliederversammlung 

3. Entgegennahme der Jahresberichtes für das abgelaufene Geschäftsjahr 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Wahl der Rechnungsprüfer für den Kassenbericht 2015 

6. Aktionen und Förderungen in 2014/ Planungen 2015 

7. Verschiedenes 

 

Status Inhalt To do :Wer ? Bis 
wann 

1. Herr Schindler begrüßt die Anwesenden 
 

  

2. 
 
 

Herr Schindler stellt fest, dass die Einladung 
fristgerecht erfolgt ist, und die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. 

                    

 
3. 

 

Herr Eberhardt berichtet über verschiedene 

Veranstaltungen der Schule an denen der FV 

maßgeblich beteiligt war, wie z.Bsp. Einschulung, 

Laternenfest, Projektwoche, Weihnachtsmarkt und 

den Sponsorenlauf. Gefördert wurde u.a. die 

Zeitschrift Geolino. Weiter wurde der 2. Teil des 

Rollerparkplatzes finanziert und am Tor zur 

Großsporthalle montiert. Finanziell wurde saldiert in 

2014 ein Plus von ca. € 5800 erwirtschaftet. 

Kassenprüfung: Herr Rüsch berichtet über die 

einwandfreie Kassenprüfung, die erfolgte 

Steuererklärung und die erteilte Verlängerung der 

Gemeinnützigkeit des Fördervereins. 

  

4. Herr Rüsch stellt den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig, bei 
Enthaltung der Betroffenen erteilt. 
Herr Rüsch stellt den Antrag auf Entlastung des 
Rechners. Die Entlastung wird einstimmig, bei 
Enthaltung des Betroffenen erteilt 
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5. Als Kassenprüfer für das Jahr 2015 wurden Herr 

Rüsch und Herr Koch vorgeschlagen. Die Wahl 

erfolgte einstimmig. Die Herren nahmen die Wahl 

an. 

  

6. 
 
 
 
 
 

Herr Schindler berichtet nochmals ausführlich über 
die gescheiterte Maßnahme, den Bolzplatz neu zu 
gestalten. Inzwischen hat Frau Schumann das 
Thema in ihren Händen. Zeitnah soll, so vom 
Träger Landkreis DADI zugesagt, die 
Instandsetzung des Platzes mit Bessunger Kies 
erfolgen. Frau Schumann will sich nach 
verschiedenen erfolglosen schriftlichen Anfragen 
nun telefonisch über die Sachstandlage zu diesem 
Thema informieren. Der FV plant für das laufende 
Jahr die Anschaffung von einem größeren oder 
zwei kleineren Geräten für den Außenbereich der 
Schule. Die Herren Schindler, Ruckelshausen und 
Eberhardt werden aus den diversen Anbietern eine 
Entscheidungsgrundlage erarbeiten, die der 
Schulleitung und dem Träger vorgelegt wird. 
Von Frau Ruhl wurde angeregt, eventuell eine 
Popcorn Maschine anzuschaffen. Die Herren 
Rüsch und Koch bringen hier ihre Expertise ein 
und bringen in Erfahrung was Kauf/Miete kostet. 
Die festen Veranstaltungen wie Einschulungsfeier, 
Schulfest, Laternenfest, Weihnachtsmarkt finden 
wie immer statt. Zusätzlich: Flohmarkt ‚Schüler für 
Schüler‘ am 13.6. von 10 – 13.00 Uhr  

 
 
 
 
 
 
Frau Schumann 
 
 
 
 
 
Schindler 
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Zur VS 
am 12.5.  
 
 
 
Zur VS 
am 12.5.                 

7. 
 
 

Herr Schindler weist nochmals auf die 

Nachfolgethematik im Vorstand des FV hin. Per 

etwa 3/2016 müssen Neuwahlen für den Vorstand 

stattfinden. Hier sollten im Vorfeld bereits Weichen 

gestellt sein, um die kontinuierlich gute und 

erfolgreiche Arbeit des FV für unsere Schule und 

Kinder zu gewährleisten. Hierzu wird Herr 

Schindler auch kurz an der SEB Sitzung am 23.4. 

teilnehmen. Der Termin  für die  nächste 

Vorstandssitzung ist der 12.5.2015. Herr Eberhardt 

wird das Datum auf der Homepage eintragen 

lassen.   

 
 
 
 
 
 
 
 
Schindler 
 
Eberhardt 

 
 
 
 
 
 
 
 
SEB 
am 23.4. 
 
Zur VS  
am 12.5. 

 
 
Für das Protokoll 
 
 
Volker Schindler 


